



## Zu Besuch bei Freunden

Der Stammtisch der Alters- und Ehrenabteilung der Freiwilligen Feuerwehr Frieda hat am 19. August den neu umgebauten Stützpunkt der Freiwilligen Feuerwehr Baunatal

(Landkreis Kassel) besucht. Nach der Begrüßung durch den Stadtbrandinspektor von Baunatal folgte ein Rundgang durch den umgebauten Stützpunkt. Anschließend ging es

zur Alters- und Ehrenabteilung des Baunataler Stadtteils Großenritte, mit der, schon seit einigen Jahren Kontakt besteht und man sich gegenseitig einmal im Jahr besucht.

Der Stammtisch der Alters- und Ehrenabteilung der Feuerwehr Frieda trifft sich am 26. Oktober abends wieder im Gasthaus „Zum Schwan“ bei Brands in Frieda.

Foto: privat